



六中だより

文京区立第六中学校

校長 不破 裕子

【教育目標】○責任を重んじる ○学習に励む ○健康なからだをつくる ○美しい生活を求める

<http://www.bunkyo-tky.ed.jp/dairoku-jh/>

いのちと人権を考える12月を迎えて

師走を迎え、平成30年も残すところわずかとなりました。1年間で最も長い2学期でしたが、あと20日あまりで終業式となります。この間を振り返れば、毎日の学びはもちろんのこと、学習発表会を始めとする様々な教育活動が行われ、活気ある学校生活が営まれてきました。その一つ一つに真摯に取り組む中で、それぞれが成果と課題を実感する時期だったのではないかと思います。12月4日(火)からは全学年で教育相談を実施します。これまでの学校生活について見つめ直し、これからの日々を一層充実したものとするためにも、この機会を有効に活用してほしいと願っています。

さて、文京区では12月を「いのちと人権を考える月間」として、命の重みや人間として幸せに生きていくために守られるべき権利について考える月に位置付けています。11月の生徒朝礼で生徒会長からも話がありましたが、12月10日(月)は世界人権デー、12月4日(火)から10日(月)までは第70回人権週間にあたります。折しも、今年は1948年12月10日にパリで開催された国連第3回総会において、世界人権宣言が採択されてから70年目の節目の年を迎えています。このことを踏まえ、改めて人と人のかかわりについてしっかりと考え、自他ともに尊重できる人間でありたいと思います。

この世界人権宣言の第1条には「すべての人間は、生まれながらにして自由であり、かつ、尊厳と権利について平等である。人間は、理性と良心とを授けられており、互いに同胞の精神をもって行動しなければならない」と謳われています。この条文を見ると、人間にとって「理性と良心」、言い換えれば「物事を正しく判断し、善と悪とをきちんと見分けて行動しようとする心」がいかに重要であるか、深く考えずにはいられません。12月は今年を締めくくる1か月となりますが、自分の感情や欲求が善悪の判断を誤らせることのないように、そして、互いを思いやり、心豊かな日々となるように努めていきたいと思います。

最後になりましたが、今学期いただきましたご理解とご協力に心から感謝申し上げ、来学期も変わらぬご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

生涯学習講座のご案内

本校では、同窓会からのお力添えをいただき、毎年12月に卒業生の方を講師にお招きしてご講演をいただく「生涯学習講座」を行っています。この講座は、ご講演を通して「生き方」について考える良き機会とすることを目指して実施するものです。今年も同窓会のご尽力により、下記のように実施する運びとなりました。保護者・地域の皆様にもぜひご参加いただきたく、ご案内申し上げます。

記

- ◆ 日 時 平成30年12月8日(土) 午前9時50分～10時50分(ご講演)
- ◆ 場 所 本校アリーナ
- ◆ 講 師 伊藤・清水法律事務所
弁護士 伊藤 知憲 様(第45期卒業生)
- ◆ 演 題 『身近な法律と弁護士の役割』

12月の主な行事予定

日	曜	主な行事等
1	土	いのちと人権を考える月間始 中学生サミット・PTA 親子ふれあい教室落語会
2	日	
3	月	全校朝礼 安全指導日 学年会
4	火	④⑤カット 教育相談始 六中応援塾
5	水	③カット 3年受験写真撮影 六中応援塾
6	木	③⑥6.5カット ダイアグノデント検査 六中応援塾
7	金	③④6.5カット 六中応援塾
8	土	学校公開日・②③生涯学習講座
9	日	向丘健全育成会「小学生ケーキ作り教室」
10	月	朝礼なし ⑤カット 六中応援塾
11	火	③⑥カット 教育相談終 六中応援塾
12	水	
13	木	避難訓練
14	金	PTA 常任委員会・学校運営連絡協議会 15:00～
15	土	3年私立高校入試相談始
16	日	
17	月	生徒朝礼 分掌部会
18	火	
19	水	特別委員会
20	木	
21	金	①②6.5カット ④学年集会 ⑤大掃除
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	③④⑤カット ①②授業 ③終業式 ④学活 職員会議・校内研修
26	水	冬季休業日始 ～平成31年1月7日(月)
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	いのちと人権を考える月間終

※教育相談期間は、午前授業で給食後下校となります。

※12月30日(日)から1月3日(木)までは、誰も在校しない期間となります。

後期生徒会プロジェクトスタート!

後期生徒会によるプロジェクトが本格的にスタートしました。その中のいくつかをご紹介します。

<生活向上プロジェクト>

11月26日から12月21日まで「いじめ撲滅イエローリボン運動」を実施しています。

<ボランティアプロジェクト>

12月9日に六中で行われる「小学生ケーキ作り教室」のボランティアを募り、活動に参加します。

<リサイクルプロジェクト>

10月30日から11月16日まで「ペットボトルキャップ回収キャンペーン」を実施しました。

<広報プロジェクト>

生徒会広報紙「邁進」を発行しています。号外も発行し、生徒会活動についてお知らせしています。

今後、時期に応じて学習サポートプロジェクト、美化プロジェクト、募金プロジェクトも活動を進めていくことになります。六中伝統の自主的な生徒会活動がこれからも引き継がれていくことを期待し

「PTA 親子ふれあい教室 落語会」開催

12月1日(土)の午後、本校アリーナにおいて落語家の林家久蔵師匠をお招きして「親子ふれあい教室 落語会」が行われました。伝統話芸に直接触れたり、楽しんだりという充実した時間となりました。お忙しい中、このような貴重な機会を設けてくださった林家久蔵師匠に厚く御礼申し上げます。

また、ご参加くださった皆様、準備・運営にご尽力くださいました皆様に心から感謝いたします。

六中図書館冬季長期貸し出しのご案内

今年も六中図書館では冬季の長期貸出を実施します。一人5冊まで、1月18日(金)返却とし、冬休み期間中借りることができます。本屋大賞受賞作や最近図書館に到着した本などをゆっくり読む絶好のチャンスです。慌ただしい冬休みではありますが、ぜひ読書に親しむ時間も大切にしてください。